Kartsaison 2010

Robert Jahnsmüller, Mitglied des Motorsportvereins Röhrsdorf e.V. kann auf eine sehr erfolgreiche Saison 2010 zurück blicken.

Mit seinem Schaltkart (125 ccm, 6 Gänge, 43 PS) konnte er in der Königsklasse des Kartsports gleich zwei Meistertitel einfahren.

Beim Ostdeutschen ADAC Kart Cup wurde, in insgesamt 14 Läufen, der Jahresbeste ermittelt. Austragungsorte waren die Kartbahnen in Lohsa, Belleben, Templin, Wackersdorf und Aschersleben. Robert Jahnsmüller konnte sich erfolgreich gegen die Konkurrenz durchsetzen und entschied die Meisterschaft, mit einem passablen Vorsprung von 55 Punkten, für sich. Darüber hinaus trafen sich im Oktober 2010 die besten Fahrer der vier ADAC Regionalserien zum ADAC Kart Bundesendlauf auf dem Templiner Ring. In zwei Wertungsläufen konnte sich Robert in dem großen Starterfeld behaupten und erreichte Rang 4.

Des Weitern wurde, während den zwei Rennveranstaltungen in Lohsa, die Kart-Sachsenmeisterschaft des SLM e.V. ausgetragen. Dabei konnte R. Jahnsmüller einen 2. und 3. Platz erringen und sicherte sich somit den Titel des Vize-Sachsenmeisters 2010.

Ein besonderer Höhepunkt in der Saison 2010 war sein Debüt bei einem Wertungslauf zur Kart Weltmeisterschaft in Wackersdorf. Dort konnte er sich auf internationaler Ebene mit der Konkurrenz messen und belegte Rang 21.



Meisterehrung des ADAC Sachsen (Robert Jahnsmüller - Mitte)



Startvorbereitung - Robert Jahnsmüller und Mechaniker Jan Kellner



Robert Jahnsmüller auf dem Weg zum Sieg